

VW und LG entwickeln gemeinsam Connected-Car-Plattform

Der Volkswagen-Konzern und LG Electronics haben eine Absichtserklärung zur gemeinsamen Erforschung und Entwicklung einer Connected-Car-Serviceplattform. Beide Unternehmen arbeiten künftig zusammen an der Cross-Over-Plattform von Volkswagen, die eine verbesserte Fahrzeugkonnektivität und Benutzerfreundlichkeit zum Ziel hat. Sie setzt auf den neuesten Cloud-Technologien auf und wird dem Fahrer digitalen Zugang zu umfassenden Diensten, wie etwa intelligenter Haustechnik (Smart Home) und ortsbasierten Services bieten.

LG liefert seit 2007 liefert audiovisuelle Produkte für Fahrzeuge. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Logo.
